
会  議  録 

 

 

件 名 

 

令和元年度第１回かほく市学校給食センター運営委員会 

 

日 時 

 

令和元年１１月１４日（木） 

午後 3時 30分～午後 4時 40分 

 

場  所 

 

かほく市役所 

3階 302会議室 

 

〔内 容〕 

 ◇出席者： 委員 13名中 11名出席 委任状 0名 

 

 ◇委員長挨拶 

   

 ◇レジメと資料に基づいて説明を行った。 

   

１）副委員長の指名  荒山委員（河北台中学校校長） 

   

２）令和元年度学校給食センターの運営について 

         

３）令和２年度学校給食の単価について 

   令和元年１０月の消費税引き上げられたが食材費は軽減税率の対象であり、近隣市

町の状況も踏まえ、来年度はとりあえず現状どおりとする。 

・単価が上がれば、質も上がる。 

・近隣市町の単価と比べるとどうか？ （事務局）県内では平均的。 

・可能であれば、現状維持でお願いしたい。 

・現状でやってみて厳しいようなら、その時に検討すればよい。 

 

４）年間献立について 

   地場産物の使用、季節の献立、郷土料理、海外の献立等を取り入れるなど工夫し、 

  安心安全な美味しい給食の提供に努めている。 

   ・地場産物を生産者から直に購入しているものもあるとのことだが、契約している 

    のか？  

（事務局）昨年に試験的にやってみて、今年度は契約している。 

    

・地場産品と他の地域との価格はどうか？可能な範囲で地場産物を使用してもらえと 

 いい。 

 （事務局）地場産物の方が高いものもあるが、減農薬だったりする。 

 

 



 

  ５）石川中央保健福祉センターより情報提供 

    ・これからノロウィルスが流行ってくるが、ノロウィルスは持ち込まないのが一番。

関係者は家族も含め、注意が必要。 

    ・感染症予防の基本は、手洗い・うがい。学校でも家庭でも、手洗い・うがいを徹底 

して欲しい。 

 

  ６）その他 

    ・多彩な献立に感心している。絵本献立は、どんな絵本の料理か？ 

     （事務局）学校司書から勧められた絵本の料理を使っている。 

    ・当たり前のことを続けていくことの大変さがわかった。 

    ・アレルギーの対応はどうしているか？ 

     （事務局）施設がアレルギー対応に整っていないので、個包装のもののみ代替。 

    ・食べ残しはどうか？ 

     （事務局）学校によって差があるが、少ないとは言えない。 

          時間がなくて、食べきれない子もいる。 

           

 

 ７）副委員長挨拶 

 

 

 


